

Norddeich

11.06.2019

Masterplan Wasserkante: Bauarbeiten beginnen



Die Arbeiten haben begonnen. Das Bild zeigt Ulrich de Vries (NLWKN, von links), Kurdirektor Armin Korok, Prof. Frank Thorenz und Dirk Endler (NLWKN). Bild: Kiefer

VON BODO KIEFER UND MICHAEL HILLEBRAND

In Norddeich haben die ersten Baumaßnahmen im Rahmen des touristischen Großprojekts Masterplan Wasserkante begonnen. Los geht es mit einem Projekt, von dem auch der Küstenschutz profitiert.

Norddeich - Nach jahrelanger Planung haben am Dienstag in Norddeich die Bauarbeiten für den Masterplan Wasserkante (siehe Infokasten) begonnen. Schon von Weitem sind die Bauzäune zu erkennen, die nördlich des Haus des Gastes aufgestellt wurden. Sie grenzen den Bereich des Deichvorlandes ab, wo die ersten Maßnahmen des Großprojekts umgesetzt werden sollen. Man müsse jetzt richtig loslegen, um im vorgesehenen Zeitplan bleiben zu können, erklärten Kurdirektor Armin Korok und Prof. Frank Thorenz um Niedersächsischen Landesbetrieb für Wasserwirtschaft, Küsten- und Naturschutz (NLWKN).

Zunächst wird im Baustellenbereich die alte Deckschicht, die aus dem Jahr 1971 stammt, komplett abgetragen. „Die Uferschutzanlage im Deichvorland und das Deckwerk weisen erhebliche Schäden auf“, sagte Thorenz. Dank des Projekts Wasserkante habe sich dabei die Gelegenheit ergeben, mit derselben Maßnahme sowohl etwas für den Küstenschutz als auch für

Der Masterplan Wasserkante

Für insgesamt zwölf Millionen Euro soll die Wasserlinie rund um das Norddeicher Haus des Gastes umgestaltet werden. Einerseits soll nördlich des Restaurants eine neue Promenade entstehen. Das